

Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1241/2020
Amt/Aktenzeichen 61/68	Datum 27.07.2020	TOP

Beratungsfolge Gremium	Zuständigkeit	Datum	Status
Ortsbeirat Mainz-Weisenau	Kenntnisnahme	09.09.2020	Ö

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0296/2020 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau; hier: Antrag zur Verkehrsplanung "Heilig-Kreuz-Viertel"

Mainz, 08.09.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der **Ortsbeirat Mainz-Weisenau** nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Sachstandsbericht:

Die Verwaltung wurde mit Beschluss des Stadtrats vom 03.06.2020 beauftragt, u. a. eine Anbindung des Heiligkreuz-Viertels mit einer Straßenverbindung voranzutreiben.

Für eine Trasse zu einer Anbindung des Heiligkreuz-Viertel mit der Straßenbahn gibt es bisher erste Überlegungen, aber keine Festlegungen. Die Mainzer Verkehrsgesellschaft hat Voruntersuchungen eingeleitet, die grundlegende Fragestellungen für eine Nutzen-Kosten-Untersuchung klären wird. Ziel ist dabei unter anderem, die Aussichten für eine Förderfähigkeit der in Frage kommenden Streckenführungen oder Korridore sowie Punkte, die grundsätzlich einer Machbarkeit entgegenstehen können, zu klären. Die abgeschätzten Nutzen-Kosten-Quotienten werden ggf. auch als Maßstab für die Priorisierung der Planungen zu allen in Diskussion stehenden Trassen dienen.

Ein ganz wichtiges Ziel der Verwaltung bei der Anbindung des Heiligkreuz-Viertels ist eine intensive Bürgerbeteiligung für die Trassenfindung. Sobald aus den oben genannten Untersuchungen erste Ergebnisse vorliegen, wird die Verwaltung die städtischen Gremien einbinden und über diese Ergebnisse sowie die weitere Vorgehensweise informieren. Das wird aber voraussichtlich frühestens im Sommer 2021 der Fall sein.